
Vorstellung der Pläne zum Ausbau der Ortsdurchfahrt 

- Informationen zu Ihrer Vorbereitung - 
 

Sehr geehrte Anwohner der Hauptstraße! 
 

Am 19.9. um 18:30 Uhr erfolgt im Erbgericht eine öffentliche Vorstellung der Pläne zum 

grundhaften Ausbau der Ortsdurchfahrt durch das Straßenbauamt Dresden-Meißen: 
 

1. Bauabschnitt (Unterdorf): Entwurfsplanung  genehmigungsreif durchgeplant 

2. Bauabschnitt (Oberdorf): Vorplanung   Grundmerkmale sind festgelegt 
 

Wir konnten bereits vorab die Planung für den 2. Bauabschnitt einsehen und haben eine 

Stellungnahme an Bürgermeister Dreßler übergeben. Leider sieht es so aus, dass selbst 

fachlich begründete Kritik kein offenes Ohr bei den Entscheidungsträgern findet. 

Deshalb haben wir eine Bitte: Zeigen auch Sie während der Veranstaltung Ihr Interesse an 

einer angemessenen Straßensanierung. Machen Sie aber ebenso deutlich: Wir wollen nicht 

unter vorgeschobenen Förderargumenten leiden, z.B. der Funktion als Autobahnzubringer. 

Achten Sie deshalb nicht nur auf geplante Veränderungen unmittelbar vor Ihrem 

Grundstück, sondern hinterfragen Sie auch folgende grundsätzlichen Punkte: 

1. Ist es anstrebenswert, mit dem grundhaften Ausbau die derzeitigen 

Geschwindigkeitsbegrenzungen aufzuheben? 

2. Ist es glaubhaft, dass dadurch keine Erhöhung der Lärmbelastung auftreten soll? 

Faktisch ist die wahrgenommene Lautstärke vor allem geschwindigkeitsabhängig.   

3. Würde die Straße insgesamt sicherer? Die meisten Unfälle treten derzeit beim 

Linksabbiegen und beim Herausfahren aus Grundstücken auf. Fußgängerunfälle gab es 

dagegen trotz fehlenden Bürgersteigs noch nie. 

4. Sind 8 m Trassenbreite inkl. Bürgersteig und Bankett gerechtfertigt bei beengten 

Platzverhältnissen und den herrschenden Verkehrsstärken? 

Laut Regelwerk würde auch eine geringere Straßenbreite genügen. 

5. Benötigt unsere Ortsdurchfahrt einen erhöhten Bürgersteig, oder wäre ein flacher 

gepflasterter Randbereich nicht ästhetischer und zweckmäßiger? Bei geringen 

Verkehrsstärken wird eine solche Lösung sogar ausdrücklich vom Regelwerk empfohlen. 

Wir freuen uns auf interessante Diskussionen. 

Ihre Bürgerinitiative Reinhardtgrimma „Neue Dorfstraße statt Autobahnzubringer“ 

Kontakt und weitere Informationen unter www.ortsdurchfahrt-reinhardtsgrimma.de 


